



こんにちは 我孫子市議会議員

かい俊光 です

事務所:〒270-1143
我孫子市天王台4-3-11
TEL/FAX:04-7183-6700
自宅:青山台4-2-14

自民党・今井まさる 3期目の当選!

4/12の千葉県議会選挙の結果

当 **今井 まさる** 14,526票

当 水野 ゆうき 13,261票

飯塚 まこと 10,116票

今井まさるにご支援していただいた方、本当にありがとうございました。今井県議の実績とこれからの期待票だと思っています。投票率が35.48%と低かったため得票は減りましたが、得票率は前3回で36.51%→37.26%→37.84%と上がってきています。

投票率に関しますと、前回より5.49%ダウン。この減少率は千葉県内で最大でした。盛り上がりがなかった選挙でしたが、争点が明確ではなかったことも原因だったのでしょうか、無党派層が思ったより投票に行かなかったのではないのでしょうか。現職の今井県議は、道路や施設の実績を打ち出しましたが、政策論議になることがあまりありませんでした。

現職議員には投票率を上昇させる力はないと思います。新人・対立候補がどれだけ魅力的であるかも投票率を上げる一要因です。また、選挙が続き、選挙民が選挙疲れをしたということも一つの低下原因でしょう。それにしても市長選に続き今回の投票率の低下は、ショックな出来事でした。我々政治家もこの結果に深く反省しなければなりません。



◎「従軍慰安婦に適正対応求める請願」可決

我孫子市議会では、平成22年に「従軍慰安婦について公聴会を開催すること、公式に謝罪すること、教科書に記載することという請願」を賛成多数で可決していましたが(私は勿論反対しました)、今回、「従軍慰安婦問題について適正対応を求める請願」が賛成多数で可決され過去の不名誉な請願の上書きができました。

従軍慰安婦について朝日新聞により吉田証言の根拠が失われ、軍が主導して本人の意思に反して慰安婦を行ったという事実が出てこない中、当然の結果だと考えています。

◎決条例、請願、陳情について

地方公共団体が雇用される従業員に対して、決まった額の賃金を支払うことを規定する公契約条例が修正され可決されました。千葉県内では野田市に続いて2件目の条例でしたのでマスコミからも注目。

審議の過程で、企業規模の問題を踏まえて、工事、請負金額の適応金額が5000万円から1億円に、工事及び製造以外の請負契約、指定管理料が1000万以上から2000万円以上に変更され全員可決されました。

また、「原発再稼働の意見書提出」、「労働者保護ルールに関する請願」については、両者とも慎重な審議を国政に求めるという内容でしたので、気になる細かな点もありましたが、環境都市常任委員会でも可決されましたので、委員長として賛成しました。

<手賀沼終末処理場から焼却灰撤去>

平成24年12月から我孫子市と印西市の境にある手賀沼終末処理場に保管されていた放射性物質を含む3市(柏、松戸、流山)の最後の焼却灰(柏市分10t)が3月24日搬出されました。私も放射能対策特別委員会メンバーとして搬出を見守りました。

線量が気になりますので、テント外の空間線量を測ったところ、0.14μシーベルト程度。トラック脇ですと、1.4μシーベルト程度。やはり焼却灰を積んでいるトラックの外1mでは高い数字がでます。

テント撤去の入札は5月に行われ、業者が決まってから撤去が始まります。これからはこのテントを県がいかに素早く撤去するかが焦点です。また、

報道が少ないですが、周辺市から集まってくる下水道汚泥の高濃度焼却灰が施設内に残っています。これらについては、建物内に保管するか、ボックスカルバートでの保管を要望しています。最終処分場の候補地に千葉市が挙げられていますが、汚泥の最終処分場への搬出が終わるまで、私も放射能対策特別委員会として監視していきます!



H27年度予算の予算審査特別委員会委員として市に提言!

■ホームページ運営費2841万円について質問。サーバーにアクセスが集中する際にも対応し、市民が必要な情報が取りやすく、職員が編集しやすくすること。千葉県一の魅力あるHPを目指してほしいと要望しました。

■私は予算2日目に、助産師会と協力してお願いした産後ケア事業について質問しました。これは入院だと一日30,000円の補助、通院ですと10,000円の補助が貰える予定です。産後新生児の育児でノイローゼになりそうな、本当に救済を必要としている新米ママにとっては涙がでるほど嬉しい事業です。

県内では浦安市と富津市において導入されていますが人口が多い東葛地区においては

初の事業ですので、少子化対策のアピールとしても画期的な事業だと考えています。

■社会福祉協議会とともに、婚活事業を行いますが、しっかりと定住化と結び付けて結果を出してほしいという要望をしました。農業関係者や商工関係者ともスポット的に婚活パーティなどを行うのもいいのではないかと提言。

■理数教育サポーターについて、今回は湖北中学校区ですが、5年後を目途に6中学校区に配置するという回答を頂きました

また、ALT(英語補助教員)も是非全校配置して、その上で各校の特色を出した教育をお願いしたいという提言もしました。教育委員会からは前向きな答弁をいただいて満足です。

<3/14上野 - 東京ライン開通>

前日の予算委員会が午後9時までかかり連夜の遅い会議でしたが、眠気に負けず朝の成田線に乗って成田駅発の「上野一東京ライン」の始発電車に乗ってきました。

成田駅は、鉄道ファンの方で賑わい、駅員さんも快く写真撮影にじて、興奮気味の出発でした。途中、栄町、印西市の木下で式典をやっていましたが、我孫子駅が一番派手でした。

我が街、我孫子駅では車両の連結がある為、JR東日本が主催した小学生も交えたテープカットまで開通式もあり、多くの報道陣が詰めかけていました。私はというと、記念プレートまで持たせてもらい記念撮影!

開通した上野東京ラインに乗りますと、昼間



ですが、最短で、我孫子一上野間32分、東京まで39分、品川まで48分と短縮され、ずいぶん便利になりました。山手線の液晶画面には、我孫子の広告が流れています。首都圏にお住いの皆様に、我孫子市を若い人が住みたい街として選ぶような、より魅力的な街にしたいですね。



(千葉日報に載った布佐ポンプ場竣工式典の様子)

<一寸一言> ■布佐の皆様が40年待ち続けた布佐ポンプ場の竣工式典が行われ、私も環境都市常任委員長としてこのポンプ場の起工をしました。これにより毎秒1.3tだったポンプ稼働が約7倍の毎秒8.4tにまで拡大され布佐の水害被害が随分軽減されることが予想されます。将来的には毎秒11t以上の排水能力が期待されています。H25、10月の台風被害では、床上浸水被害が10件以上出ましたし、床下浸水にいたっては100件以上出ております。これによって長年悩まされてきた布佐地区の水害対策がなくなり、東日本大震災の復興がより早く進むことを願ってやみません。

■今年の手賀沼エコマラソンの地元枠エントリーは5/10 20時にRUNNETのみでの申し込みになります。気を付けてください!!

1972年 7月23日 大分市生まれ(楽観的なO型)
1995年:慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年:大手小売業に入社
2004年:衆議院議員桜田義孝公設秘書
2007年:我孫子市議会議員初当選(2011年2期目当選)
◎趣味; ランニング(フル3時間12分)読書(漫画も)、テニス(連盟所属)、野球(連盟所属)
◎マイブーム; ラーメン食べ歩き、自転車、パソコン
◎家族 ;妻、息子2歳
Twitter、Facebookもやっています!

E-mail : info@kai-toshimitsu.com

☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』

<主な役職>・環境福祉常任委員長/議会運営委員/都市計画審議委員/土地開発公社評議員/自民党我孫子市広報部長/放射能対策特別委員/隊友会/我孫子市テニスクラブ/ウィングAC/我孫子市野球連盟所属Jorkes/NPO法人手賀沼フィル